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体育大会へ向けて始動 
 

 修学旅行から帰ってきて早や１カ月。生徒もすっかり 

落ち着きを取り戻し、日々の授業・クラブに専念しています。  

そんな中、先週 23 日（月）からは体育大会へ向けた練習がスタートしました。

今年は土曜開催という点で、例年とは違った雰囲気になるかもしれません。その

ことはあとで触れるとして、今年の目玉は男女共通のマスゲーム「エイサー」です。 

ご存知沖縄の伝統芸能。修学旅行をそれだけで終わらせず、学びを繋げる狙いが

あります。  

 

 

  

 

 

 

まずは体力作り。音楽に合   

わせてコートを往復。 

 

 でも、生徒の飲み込みの速さには驚かされます。一通りのレクチャーを受け、 

クラス単位で練習を始めると、あっという間に動きを覚えて.. 

 

  

 

 

 

 

 

 最初は「エイサー（本番に）間に合うかなぁ。」と心配していたのに、明るい見通し

の立った１日でした。 

 エイサーに先だって全校で行進やラジオ体操を練習した時も、大きな声・メリ

ハリのきいた動きなど、普段の授業の成果が活かされており、安心感がありまし

た。エイサーに関しては一般生徒をリードした実行委員の存在が大きかったと言

えます。 

みんなが注目する中、実行委

員がステージで模範演技。 

さっそくやってみるも動き

はバラバラ。どうなるやら.. 



 実行委員たちは家庭訪問の時期から放課後に集まって動

きを学習しており、きを学習しており、その後も放課後になるとパーランクー 

（小太鼓）の音が毎日のように聞こえていました。彼らの助けな 

          しではこううまくはいかなかったと思われます。 

 
          ←バチでできたマメがつぶれ、手当を受ける実行委員 

 

担任たちも必死にサポートしています。 
 

 

 

 

 

 

 

 
DJ学級の後野先生     ３組担任の田中先生     筋肉痛が心配される橋本先生 

  
 ← 最初の授業を終えて実行委員を集め、 

             反省会を開く勝俣先生。 
                
 熱中症対策に威力を発揮する  → 

 “スポットクーラー”。体育館に２台 
             設置された。 

 

 

 さて、土曜日開催というと保護者の皆さんが学校に足を運びやすいという点で 

は良いのですが、心配されることもあります。１つはキャパの問題です。平日開

催でも観覧スペースに人が溢れる現状ですので、ゆったりご覧いただくのは難し

くなるでしょう。テントも数が増やせません。あくまで生徒主体の学校行事です

ので、必要な活動スペースを削ることはできかねます。数年前に一度土曜開催し

たときは、凄まじい数の自転車の整理に追われたことも思い出されます。 

 本番まであと 10 日余り。スムーズな大会運営ができるよう、あれこれ考えな

くてはなりません。色々とご協力いただくことも出てくると思われますが、ひと

つよろしくお願い致します。 

 

オープンスクールについて 

先日の進路説明会には多数ご参加いただき、ありがとうございました。お配り

した資料や進路通信「みちしるべ」をじっくりお読みいただき、今後へ備えてい

ただくようお願いします。 

この時期、いろいろな高校で「オープンスクール」が開かれていますが、クラ

ブ引退以降にも同様の催しはあります。今は総体やコンクール向けて最後の追い

込みをかける時期でもありますので、参加に当たってはクラブ顧問に相談してい

ただくと助かります。 


